
平成３０年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月６日）

１－１

自 由 民 主 党 １８番 遊 佐 久 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 観光の推進について

１ ホープツーリズムをどのように推進していくのか、知事 知 事 観 光 交 流 課

の考えを尋ねたい。

２ 県は、県北地域への外国人観光客の誘客にどのように取 観光交流局長 〃

り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、教育旅行の回復に向けた地域との連携にどのよう 〃 〃

に取り組んでいくのか尋ねたい。

二 食の安全に関する取組について 保健福祉部長 食品生活衛生課

県は、国際的な食品衛生管理手法、いわゆるＨＡＣＣＰを

導入しようとする中小規模の食品加工施設をどのように支援

していくのか尋ねたい。

三 自然災害に対する減災対策について

１ 県は、火山防災対策にどのように取り組んでいくのか尋 危機管理部長 災 害 対 策 課

ねたい。

２ 県は、河川の氾濫が想定される区域の減災対策にどのよ 土 木 部 長 河 川 計 画 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

四 合併した市町村への支援について 〃 道 路 整 備 課

１ 市町村合併支援道路整備事業の進捗状況と今後の見通し

を尋ねたい。

２ 国道４５９号西新殿工区の整備状況と今後の見通しを尋

ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 本県オリジナル品種の開発について

１ 県は、本県オリジナル品種の開発にどのように取り組ん 農林水産部長 農 業 振 興 課

でいくのか尋ねたい。

２ 県は、種雄牛造成を中心とした肉用牛改良にどのように 〃 畜 産 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

六 小中学校における学力向上対策について 教 育 長 教 育 庁

公立小中学校における英語教育を充実させるため、外国語

指導助手を効果的に活用すべきと思うが、県教育委員会の考

えを尋ねたい。

七 中学校における部活動について 〃 〃

１ 公立中学校における運動部活動の休養日等の在り方につ

いて、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立中学校の運動部における部活動指

導員の導入に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねた

い。


